
SEM ANARIO DE DEPORTES

¿Tiene usted cubiertos 
los accidentes del 
servicio domésticol

Si una criada se lesiona estando a 
su servicio, ¿qué hará? Por menos 
de 50 pesetas al año puede suscribir 
una póliza con:

LEPAN TO  S. A.
Teléfono, 556. —  Jaspe, 14.

CIUDAD REAL
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CUATRO  G O LES  Y U N  EMPATE EN PUERTOLLANO

He aquí dos de los cinco gules que el Manchego metió al Rayo , el día del CoTrpus y que captó la cámara de,Rome
ro, El equipo de Ciudad Real, si hace una homtarada en Guadaiajara, puede quedar campeón de su Grupo y jugar 
la final eontra el vencedor del otro Grupo, el San Lorenzo. (Impresiones en página 11).

Arriba: El España de Tánger y la entrega de un banderín en presencia del señor Casal, desdichado árbitro del encuentro. 
Abajo: Los dos goles locales, el del penalty y, el segundo, protestado por los visitantes. (Fotos Romero)*.
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AL GANAR AL RAYO , EL MANCHEGO AUN TIENE ESPERANZAS
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La fabulosa hazaña de la conquista.lían a prohibir en Italia \¡_ 
imjartaciía de fatlinllslas 

extranjero;;
PORQUE RESULTA QUE L A  SELEC
CION N AC IO NAL SE ENCUENTRA 
S IN  DELANTEROS PREPARADOS 

ROMA.—Las dos organizaciones fut
bolísticas más potentes de Italia, el Co
mité Olímpico Nacional y  la Federación 
de Fútbol, están elaborando planes para 
prohibir la importación.de jugadores ex
tranjeros a Italia.

A l mismo tiempo, dichas dos organi
zaciones están estudiando la forma para 
la reducción gradual de las figuras ex
tranjeras, que actualmente juegan en los 
equipos italianos.

La drástica, medida se puso en estu
dio después del desastroso resultado del 
encuentro Italia-Hungría de hace unos 
domingos, en que el equipo italiano per
dió por 3-0 en el nuevo Estadio Olímpico, 
de Roma.

El "once” italiano jugó un buen fút
bol en sus líneas media y  defensiva, pe
ro no en su ataque. Los delaneros, que 
necesaria y naturalmente tienen que ser1 
italianos para jugar en la selección na
cional, están faltos de calidad y  prepa
ración que en una ocasión hizo a Italia 
una de las más potentes de todo el Con
tinente, en lo que respecta al fútbol.

La razón de esto, de acuerdo con los 
técnicos de fútbol, se , encuentra en el 
hecho de que desde la terminación de la 
guerra, los Clubs italianos han estado 
importando los mejores jugadores de 
Dinamarca, Suecia, Noruega y Hungría.

Era máa fácil fichar a esos jugadores 
de fama internacional que- entrenar a 
run joven jugador italiano, que pudiera 
hacerse figura después de algunos años 
de trabajo y partidos.

Como resultado, Italia, quo en tiempos 
fué famosa por sus destacados delante
ros, hace mucho que no da jugadores 
de gran valia para la línea atacante. 
Jugadores de fama mundial como Giu- 
sepp Meazza, Silvio Piola, Amadeo 
Schiavo y Valentino Mazzola, ety:., que 
llevaron a los colores italianos a la vic
toria sobre todos los terrenos de juego, 
pertenecen a otra generación. Han si
do sustituidos por jugadores con nom
bres nórdicos, que han obtenido ventajo
sos contratos económicos, acompañados 
de rápidos coches v  lujosos apartamen
tos. La clasificación de los goleadores 
de la Liga Nacional está encabezada 
por jugadores extranjeros. Son:
Gunnar No’-dhal, de Suecia, que juega 
en e! Ml'án; John Hansen, de D'ñamar- 
ca, del Juvcntus; Rasmunssen, de Dina
marca, de! Atalanta; Istvan Nyers,- de 
Hungría, en el Internazionale, y  otros 
varios.

Un funcionario nacional de] fútbol ha 
manifestado que “el problema de los de
lanteros extranjeros en Italia debe ser 
solucionado inmediatamente” . El Comité 
Olímoico ha auovado a la Federación 
Italiana de Fútbol en este plan. La pri
mera cosa que hav que hacer es termi
na- con la importación de jugadores ex. 
tranjeros; lo que sería seguido por una

(V IENE  DE TERCERA PA G IN A )

dero pico, un agudo vértice de una pirá
mide triangular que ee levanta a unos 
2.200 metros sobre un complicado bos
que de picos rodeados de Impresionan
tes glaciales. Está a mas de 8.800 metros 
sobre el nivel del mar y  se cree que, a 
causa de las presiones, ha crecido más 
de 60 metros en 100 años.

En otro reportaje ya dijimos que el 
nombre indígena es “ Chorno Lungma” 
que quiere decir “Diosa madre de las 
nieves” . Se le dió luego el nombre de 
Everest porque Sir George Everest, del 
servicio catastral de la India, fué el pri
mero que localizó el coloso en 1841. El 
monte fué llamado cima XV y después 
Gauri Shankar, antes de que el actual 
nombre se impusiera.

LAS  FRACASADAS 
EXPEDICIONES A L  EVEREST

Han sido varias las expediciones que 
se han realizado para conquistar tan gi
gantesca altura. Una de las primeras co
nocidas es la llevada a cabo en el año 
1021, con la ascensión al Chang-La, 
maniobra que fué repetida después cien
tos de Veces por otros expedicionarios 
por haber sido la ruta inciial del Eve
rest, ruta que fué fijada por Mallory.

Los hombres dé 1921 cuando torcieron 
hacia el Sur en busca de la montaña se 
encontraron en ei Valle Rocoso. A llí a 
unos cinco mil metros de altura y  ya a 
lo wmiu uc: 'id. coiO-uj montana, se en
contraron con el famoso Monasterio de 
Rongbuk, que alberga - a trescientos 
monjes retirados en la más espantosa 
soledad. Esta fué la primera vez que los 
europeos visitaron a estos monjes.

A l año siguiente, en 1922, se prepa
ró otra expeiición llevándose aparatos 
apropiados para llevar la alimentación 
a grandes alturas, vestimentas especia
les, aparatos de oxígeno, equipo de in
dígenas para el transporte, etc. A l lle
gar a los 7.620 metros de altura, tres 
ases de las escalas: Mallory, Norjon y 
Somerwell, comprobaron que el terreno 
era mucho peor que lo quesuponían, ha
ciendo difícil el caminar. Viendo dificul
tades invencibles tuvieron que retirarse 
después de haber alcanzado los 8.224 
metros.

En otra ocasión, dos alpinistas arries
gados, provistos de aparatos de oxígeno, 
alcanzaron los 8 320 metros, pero el vien
to monzón, les obligó a retirarse.

Mallory volvió, meses más tarde, a in
tentar la escalada. Fracasó, después de 
perder siete indígenas. En el 1924, es 
Bruce el que nuevamente nitenta la as
censión. En su expedición figuran los 
Mallory, Norton, etc. Bruce hubo de ser 
evacuado, por enfermar, Y  Mallory y 
Norton ,tienen que desistir de la empre
sa, aunque escalan hasta los 8.168 me
tros, faltándoles (Sólo 700 metros de su
perar. Vuelve Norton a la mañana si
guiente, ascendiendo hasta los 8.564. La
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reducción gradual de los atletas del ex
terior, actualmente en Italia. A  menos 
que se haga esto, nunca dispondremos de 
una línea de delanteros italianos que 
merezca la pena.

cima está al alcance de ia mano, pero 
aun imposible de conquistar.

Mallory e Irvine, en nueva tentativa, 
se matan sin coronar la empresa, En 
el año 1932, otra expedición consigue re
montar los 8.590 metros. Otra, fracasada 
tamhién, en el año 1933. Y  así se conti
nuó en los años 35, 36, 38 y  el penúlti
mo intento en el año 1952, realizado por 
una expedición suiza, en el que perdió 
la vida uno de los expedicionarios. En 
este intento, un guía ginebrino, Lam- 
bert, consiguió alcanzar la mayor altu
ra hasta enotnces, 8.600 metros, o sea, 
solamente a 200 dé la. cima del inaccesi
ble Everest, que parecía burlarse de las 
inútiles intentonnas del hombre.
L A  RU TA  DE N E PA L

La expedición británica que ha alcan
zado la. cima del Everest, siguió la mis
ma ruta abierta en 1951 por el grupo de 
Eric Shipton, también británico. Las ex
pediciones anteriores habían tratado de 
conquistar la parte Norte del Everest y 
comenzaron desde el lado tibetano de la 
montaña. Nepal nunca había dado permi
so para que una expedición iniciara el as. 
censo 'desde el Sur.

Los escaladores británicos decidieron, 
después del fracaso dé las expediciones 
anteriores, que podría haber un mejor ca
mino en la montaña desde el Sur, y un 
cambio en la actitud de Nepal condujo 
a la concesión de un permiso para que 
la expedición británica intentara la as- 

I. > censión desde el Sur y el Oeste en 1951, 
y  la expedición de Shipton descubrió que 
había una ruta que ofrecía buenas es
peranzas de éxito.

HUNT, TAM BIEN  EN  L A  CIM A

Al parecer, el jefe de la expedición, 
coronel Hunt, y otró miembros de ella, 
Gregory, han escalado a su vez el gi
gantesco monte. Por su paite, los guías 
nepalíes dicen que acaso Hunt esté cum
pliendo su promesa de corroborar la 
existencia de los llamados “nefandos 
hombres de las nieves” , bestias antro- 
pomorfas de gran 'tamaño y  cuerpo cu
bierto de largo pelaje que, según los in
dígenas, habitan las laderas de la mon
taña. El buen tiempo se presta a la in
vestigación.

Loe "sherpás” han recibido con frial
dad la noticia de que uno de sus' com
pañeros, Tensing, ha escalado el Eve
rest.- Temen que hayan terminado con 
ésta las expediciones en las que recibían 
salarios fabulosos. Sin embargo, el Rey 
y  la población de Nepal preparan un 
gran recibimiento al “tigre” Tenáng, 
conquistador con E. P. Hillary de la 
elevada cumbre. También los lamas del 
Monasterio de Thyangsoche, donde los 
expedicionarios estuvieron antes de em
prender la escalada, van a celebrar el 
éxito de la empresa con danzas tradi
cionales.

P A R A  EXPLORAR LOS PICOS 
DEL V A LLE  DE BARUM

La Sociedad Alpina de Nueva Zelan
da está tratando de formar una expedi
ción que, dirigida por Edmund Hillary, 
el “ Conquistador del Everest” , explore 
y  ascienda a los inescalados picos del 
Valle de Barum, en Nepal, durante el 
próximo año.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Arco. #41, 10/6/1953.



m ié r c o l e s , 10 d b  j u n io  d b  ioss. A R C O Página 3

La fabulosa hazaña de la conquista del Everest
El coronel Hunt, director de la expedición, hizo su via¡e de

novios trepando por el Himalaya

Tensing, el pequeño Sherpa de pulmones de acero .-A  cañonazos con la n ieve.-H illarY  
aseguraba, desde niño, que ganada la cim a.-Detalle de las expediciones fracasadas

Por fin, el coronel Jolin Hünt se ha 
salido con la suya y  ha vencido al Eve
rest. Ante su inmensa mole, hasta ahio- 
ra, todas la® expediciones que se lanza
ron a su conquista tuvieron que recono
cer su impotencia. Las excursiones mon. 
tañeras de Hunt datan de larga fecha. 
En la primavera de 1937, cuando tenía 
26 años y  era solamente un teniente re
cién casado, en compañía de su esposa 
logró escalar las ásperas pendientes del 
Hacenjunga, en el Himalaya. Después, 
apasionados ambos cónyuges por el mon

tañismo, fueron su
biendo a diversas mon- 
añag en los países en 

que el hoy coronel es
tuvo destinado c en 
donde pasó tempora
das de vacaciones. En 
Chipre, en Egipto, en 
Grecia, en Francia y  
en Italia, dejaron re- 

Georg® Everest cuerdo de sus hazañas.
Sus méritos indiscutibles lé valieron 

este año ser nombrado jefe de la expe
dición británica al Everest a invitación 
de la Real Sociedad Geográfica y  del 
Club Alpino, bajo cuyos auspicios se ha 
llevado a cabo la empresa coronada por 
el éxito.
EL HOMBRE DE LAS .NIEVES

No podían los ingleses hacer una elec
ción más acertada. A  sus condiciones 
personales de escalador une un perfecto 
conocimiento de la región puesto que ya 
ha estado tres veces en el Himalaya. 
Organizador excepcional, montó la ex
pedición como una operación militar, en 
la que tuvo en cuenta las particularida
des del enemigo con que iba a enfren
tarse. El equipo estaba formado por tre. 
ce personas, entre las cuales figuran 
dos médicos, iun fisiólogo, un apicultor, 
un experto en razas y  un operador cine
matográfico. Para sus compatriotas, 
Hunt tiene sus manías, que son el ci. 
clismo y  la jardinería, cuando se en
cuentra de vacaciones en Knighton, y 
“el hombre de las nieves” cuando está 
en el Himalaya. El fué el primero en 
descubrir las huellas de este ser fabu
loso que ha dado tanto que hablar. 
TENSING “E L  TIGRE”

La expedición organizó realmente la 
marcha en Katmandu, capital de Nepal, 
«n donde fueron contratados 350 porta
dores para el transporte de las 17.000 
libras de peso de la impedimenta y  ma
terial preciso. Además, de ellos se con
trataron 17 “ sherpas” que son habilísi- 
,mos escaladores de- gran fortaleza físi
ca. Su jefe, Tensing, que ha tomado par
te en multitud de intentos de escalar el 
Everest, es otra de las grandes figuras 
triunfantes. Es un nepalés pequeño, enér 
gico, fortísimo, cuyos pulmones y  cora
zón deben de ser de acero ya que consi
gue respirar sin máscara algúria por

encima de los 8.000 metros de altitud, 
cosa que es verdaderamente sorpren
dente. Tensing había manifestado que 
la máscara sólo la utilizaría en log últi
mos 70 metros para llegar a la cumbre. 
Hace mucho que se le da el hombre de 
“ el Tigre”, sobrenombre que se da en 
la región únicamente a los "sherpas” 
que son capaces de subir con carga a la 
espalda hasta más allá de los ocho mil

atros.
LOS CUATRO OBSTACULOS

La Tarificación del aire no es el solo

De no haber triunfado ahora a Ingla- 
¡ tferra no se le hubiera presentado otra 

ocasión hasta 1959. Hay que notar que 
el Everest se encuentra en territorio de 
Nepal, cuyo Gobierno no concede más 
que un permiso al año. El pasado porres
pondió a Suiza. El p’ óximo lo tiene soli
citado Alemania. Después, Rusia e Ita
lia, países todos ellos que cuentan con 
expertos montañeros de primera clase.

1 H ILLAB Y, E L  QUE PRIMERO 
I PUSO L A  P L A N T A  EN  L A  CIM A

Sin embargo, y a pesar de !a direc-

E1 imponente pico del Everest, siempre 
gran obstáculo de aquellas grandes altu
ras. Está 'también la nieve, la violencia 
terrible del viento y el frió intensísimo 
del Himalaya. Téngase en cuenta que a 
8.000 metros el aire contiene la tercera 
parte de oxígeno que al nivel del mar, 
lo que supone una acusadísima dificul
tad para respirar. La nieve, y  aún peor 
el hielo, hace el piso sumamente resba
ladizo y  en cada paso que se da hay un 
peligro efectivo de muerte. Por lo que 
se refiere a los vientos, bastará decir 
que una velocidad de ochenta kilóme
tros, en tales alturas, representa la 
normalidad, siendo frecuente que inclu
so sobrepasen los doscientos kilómetros. 
En cuanto al frío, la temperatura es en 
verano de veinte grados bajo cero. En 
semejantes condiciones bien se compren
de los tremendos sacrificios que exige la 
ascensión.

Ante tamañas dificultades, ia señora 
Hunt, que deseaba acompañar a su ma
rido, tuvo que quedarse en Inglaterra 
imposibilitada de resistir físicamente las 
penalidades de la prueba.

Por su parte, Tensing, en esta oca
sión, estaba completamente decidido a 
triunfar a toda costa, hasta el punto de 
haber declarado que incluso en el caso 
de que sus compañeros no pudieran se
guir, él lo haría solo, seguro de llegar 
y volver.
A  CAÑONAZOS CONTRA L A  N IEVE

Entre el material de la expedición f i - . 
guraba un cañón con que disparar, a] 
objeto de provocar la preventiva caída 
de las avalanchas de nieve antes del pa
so de lo sescaladores. Se trata aquí de 
una técnica que se viene empleando con 
grandes resultados en los Alpes y  que 
ahora en. el Everest habrá faeditado la 
dificilísima aventura.

cubierto de.nieve, (Foló Archivo),
ción de Hunt, ha sido el apicultor neoze
landés, de 36 años, quien, on unión de 
Tensing ha puesto el primero la planta 
humana en la cima hasta ahora incon
quistada. Ya desde niño Hillary asegu-

MR. H ILLA R Y

Y  loraba que conquistará el Everest, 
ha hecho.
EL EVEREST Y  SU NOMBRE

Esta colosal pirámide, llamada "el te
cho del mundo”, pertenece a la gran 
cordillera del Himalaya. Es un verda-
(PASA A SEGUNDA PAG).
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£1 Ferrocarril, campeón regional
A  pesar del descenso del juego al final, ha sido 

el equipo más regular del torneo
Proclamado campeón regional el Fe- . 

rrocarril desde la penúltima jronada, ha. 
remos hoy un resumen de ‘todo el tor
neo. Pero antes demos los últimos re
sultados y clasificación, que son los si
guientes:

Castilla, 6; Daimiel, 0.
Bol años, 3; Manzanares, 2,
Malagón, 3; Criptanense, 1.

CLASIFICACION

Ferrocarril
J. G. E. P. F. C. P.
16 11 3 2 49 13 25

Daimiel • ■. 16 10 1 5 40 40 21
Manna nares 16 10 0 6 49 31 20
Bolaños ... 14 6 0 8 21 37 12
Malagón ... 15 7 1 7 26 29 12
Castilla ... 16 4 3 9 24 44 11
Cripta ría 16 4 2 10 26 41 9
Socuéllamos •— 0
Herencia

♦ *
0

El Ferrocarril ha, sido el campeón re
gional porque, sin duda, ha mantenido 
la mayor regularidad a pesar de que las 
lesiones se cebaron en é¡ y flojeó algo en

buenos augurios deportivos, se desvió 
luego y a punto estuvo de terminar muy 
mal, porque jugadores ineducados y  afi
ciones poco hechas han sacado de qui
cio el deporte, cuyas victorias y derro
tas no tienen otro valor que él de la no
ble pugna. Ni un pueblo es más que 
otro porque galle o pierda jugando ai 
fútbol, ni un hombre t es más hombre 
porque de patadas sin ton ni son.

Alguien ha pedido para el modestísi
mo Castilla do Manzanares'ei premio a la 
deportividad. No tenemos datos, pero, 
desde luego, tiene el mérito de haberse 
mantenido en la competición a pesar de 
unos comienzos adversos y de estar for
mado por jugadores modestísimos. En 
fin, ios creadores del premio decidirán.

Después dei Ferrocarril, el Daimiel y 
<1 Manzanares (nombres de vieja solera 
futbolística provincial) fueron ios más 
destacados. Entre estos tres equipos ha 
estado la pugna y los demás han baja
do mucho en relación ccn ellos. Regis
tramos como doloroso el abandono de

' JT
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El O. D. Ferrocarril, campeón regional.
la segunda vuelta. De todas formas, no 
ha perdido más que dos partidos en todo 
el torneo, ganando once encuentros y 
empatando tres, sin haber perdido nin
gún punto en su campo. Su lista de po- , 
altivos es superior a la de todos los de
más. Sólo encajó 13 goles y marcó 4».

Sin dejarnos llevar por ninguna, clase i 
de simpatías ,el Ferrocarril ha tenido, 
para nosotros, una virtud: la de emplear 
jugadores solamente locales o, a lo su
mo, provinciales. Entiéndase que como \ 
locales o provinciales consideramos a 
quienes viven y trabajan, desde hace ; 
tiempo, en la provincia. Si este campeo
nato había de servir para descubrir valo
res de la provincia, el Ferrocarril ha cum : 
plido bien su misión. Algunos otros equi
pos. que empezaron con la misma tónica, 
descendieron luego a fichar, a troche y 
moche, jugadores viejos, licenciados de 
Clubs de categoría superior, que sólo 
consiguieron enseñar marrullerías de ve
terano a los jóvenes manchegos. Ei amor 
propio desmedido llegó incluso, por ga
nar un partido, a alinear indebidamente 
a los mal llamados “ refuerzos” . Total, 
que una competición que empezó bajo

Herencia y Socuéllamos. El Daimiel sido 
perdió cinco partidos y  Manzanares seis.

En fin, confiemos ren que el año que ■ 
viene el torneo tenga mayor altura y se 
desarrolle mejor. No descansaremos en 
nuestra lucha por revalorizar el deporte 
y darle el tono que merece.
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El primer nombre 
en Radio

Serrano Treviño gana por
quinta vez el concurso y se 
adjudica, sin sorteo, el

premio para la final
------ G-------

Llegó la última semana del concurso 
y. aunque los dos empates del Grupo II 
de la premoción a Segunda, pusieron las 
cosas difíciles, los tres concursantes que 
más cuponés vienen echando todas las 
semanas (Yebenes, Serrano y Duran), 
pudieron haeer diversas combinaciones 
que. pusieron la lucha al rojo vivo. Cada 
uno depositó no sabemos cuántos y, al 
final por un punto, ganó Serrano Trivi- 
ño que obtuvo 9 al dar. exacto el resul
tado de Puertollano (o sean 5 puntos) y 
con igual diferencia que la real al Atlé
tico de Tctuán-E. Industrial (o sean 
4 puntos). Durán dió exacto, el de Puer_. 
tollano (5 puntqs) y dió dos goles de di
ferencia en Tetuán (3 puntos). Tóbenos 
tuvo dos cupones con 8 puntos cada, 
uno. En uno, dió 1-1 en Puertollano (o 
sean 4 puntos) y 2-2 en Córdoba (ó sean 
4 puntos). En este cupón dió el 2-1 de 
Tetuán pero al revés, és decir 1-2.. Lásdj 
tima porque-'hubiese igualado con Serra- , 
no y habría hecho falta el sorteo. En, 
otro cupón, Yébenes dió 2-2 en Puerto- 
llano (o sean 5 puntos y 1-1 en Córdoba' 
(o sean 3 puntos). Por poco amigo; 
i Qué de le va a hacer!

El señor Serrano Trlviño puede pasar! 
a recoger el premio semanal y ya la in
dicaremos el día de.la semana que viene, 
que puede pasar por Almacenes “Los.. 
Portales” para recoger el premio final. 
CONTESTANDO A  
D. D AN IEL DURAN

Aunque no mantenemos corresponden-, 
cia sobrq nuestro concurso, haremos una: 
excepción con' don Daniel Duran, asiduo] 
concursante.

ARCO no tiene la culpa que al Valde- 
peñas-Manchego se convirtiese en un} 
Daimiel-Manchego. De todas formas se] 
avisó por LAN ZA  y está usted equivo-j 
cado, pues no damos preferencia a los. 
de la capital,en la recepción de cupones 
ya que es al revés: para los de Ciudad 
Rea! se cierra la admisión el sábado por 
la tarde y, para la provincia, se admil 
ten los que llegan el domingo por la ma
ñana antes de las once, es decir, antes1 
de que empiece cualquier partido ma. 
tutino. Así es que al ver en LAN ZA  ls¡ 
rectificación, usted pudo enviar el mis.' 
mo sábado por la noche nuevos cupô  
nes (el correo de Puertollano sale a lar 
tres de la mañana) y  en cémbio los di 
Ciudad Real, a las ocho de la tarde, er 
que se cierra la Redacción, ya no pu 
dieron depositar más en él buzón. As 
la igualdad de condiciones és maflifiesta 
Muy agradecidos por su colaboración, 1 
esperamos que siga tomando parte el 
nuestros próximos concursos.

¡|p! ^
Almacenes “LOS PORTALES'
ALGODONES — SEDAS — PAÑERO 

SEÑEROS DE PUNTO —  LANAS 
PLA ZA  DEL GENERALISIMO

CIUDAD REAL

MIERCOLES, 10 DE JUNIO DE 1953.
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Empine no piensa hacerse 
entrenador cuando se retire

Cortasen, 8en B o re k , Venancio y Zorra, 
ios delanteros más peligrosos

"A  los porteros—dice el meta internacional— 
nos convenía más la táctica antigua"

d¡e equipo. Pero eso, como todo, depen
de de los hombres con que se pueda con
tar en determinados momentos?

— ¿Sistema antiguo o moderno?
— Para mí, como portero, lo más có

modo es el “ cerrojo” . O los dos defen
sas de antes. Esto no quiere decir ni 
mucho menos que sea partidario del an
tiguo sistema. Lo que quiero decir' es 
que antes los dos zaguero» se relevaban 
en la puerta, marcando al delantero que 
atacaba y con eso .naturalmente, el por
tero estaba más cubierto, mientras que 
ahora con la WM cada defensa se dedi
ca a un atacante y cuando éste escapa 
de ®u vigilancia, el portero no tiene más 
remedio que salir y lanzarse a sus pies. 
En resumen, que a nosotros,, los porteros, 
nos convenía más la táctica antigua, 
pero que a los delanteros les va peor la 
WM. El ochenta por ciento dq éstos se 
decidirían por el sistema clásico de dos 
defensas. Señal que con él Se desenvol
vían mejor. Luego, rel intríngulis está en 
hacer justamente lo contrario de lo que 
convenga a los delanteros.

— Si, como anunciaste en varias oca
siones, te retiras al finalizar tu compro
miso con la Real, ¿te dedicará a .entre
nador ?

— Creo que- no. Cuando abandone el 
fútbol me dedicaré a m i» negocio» par
ticulares. El fútbol da muchos disgustos 
y el que carga con muchas culpas es el 
entrenador.

— ¿Delanteros más peligrosos y rema
tadores

— Entre los primeros, por hábile» y 
escurridizos, Carlsson y Ben Barek. En
tre los segundos, Venancio y  Zarra, cuan
do cogen bien su “ zamarro” .

—'¿Y César?
— César es en realidad un jugador en

tre las dos zonas. Posee habilidad y  re
mate.

Ignacio Eizaguirre Arregui, 32 años de 
edad, natural y vecino de San Sebastián,- 
a cuyo Club más representativo, la Real 
Sociedad volvió después de varias tem

en .el Valen- 
Internacional en 

muchas ocasiones, re
presentante, delegado 

Seguros y  adíes- 
jugador de 

mus. Iñaqui, por tan.
, alterna el fútbol 

con otras ocupaciones 
A  estas 

las primeras 
de la tarde.

¿ Esas ocupacio-
?

-Soy delegado de 
ana Compañía de Se
guro» y dirijo unas re-

EIZAGUIRRE presentaciones de in
dustrias textiles de Barcelona. Dan bas- 
tante trabajo, pues, modestia aparte, hay 
muchos clienes.

— ¿Terminadas estas ocupaciones?
—A l cine con mi mujer o a dar un 

paseo por lo» alrededores de la ciudad.
— ¿Otra» afacciones aparte del fút

bol?
--Durante la 'temporada, fútbol. En 

todo caso, algún entrenamiento ligero de 
■pelota o de balónvolea en el mismo Ato
cha. O de pelota en el trinquete. En el 
verano, ya es otra cosa: dedico mi aten
ción a los deportes del mar y  al tenis.

Después de esto añade el guardame
ta internacional:

—Y  también, una vez por semana de
dico una tarde al mus en una Peña que 
tenemos en cierta sociedad típica.

—‘¿Formarías tú la selección á base 
de Clubs o individualidades?

— Lo ideal sería formarla a base de 
Clubs o. más concretamente ñor líneas

Daucik tiene 
proposiciones 
para entrenar 
al Arsenal de 

Londres
De “El Mundo Deportivo” , de la Ciu

dad Condal, recogemos este interesante 
reportaje hecho al entrenador del equipo 
azulgrana, Daucik:

“Mucho se ha hablado acerca de la re, 
novación de contrato del señor Daucik, 
con el Barcelona, pero lo cierto es que 
el entrenador azulgrana, no lo ha reno
vado todavía. Es más; el entrenador bar- 
celonista ha recibido, según nuestras in
formaciones, ofertas muy tentadoras por 
parte de otros Club» españoles y  algunos 
del extranjero. En estos momento, que 
la atención del aficionado barcelonista 
está puesta en el fichaje de Di Stéfano, 
se pe dría producir una baja lamentable 
en las filas azulgana. la del entrenador 
Daucik, el hombre que ha hecho una la
bor práctica en las fila» del “Barcelona” , 
llevando a la internacionalidad a un nú
mero crecido de. jugadores como jamáa 
ha tenido el Club azulgrana: Rama lleta, 
Seguer, Biosca, Calvet, Segarra, Bosch, 
Moreno y Manchón,,. Una serie do valo
res del fútbol español, que forman eso 
cuadro mágico de jugadores que sin 
Kubala, es también un gran equipo, co
mo lo demostró en Mestalla.

Y  con el señor Daucik han venido al 
“Barcelona "una serie de títulos, que 
constituyen el momento cumbre de) 
C. de F. Barcelona, en »u ya dilatado 
historial futbolístico. Hasta nosotros han 
llegado estos días, rumores acerca de 
los proyectos inmediatos del entrenador 
azulgrana, que intentamos aclarar con el 
propio entrenador barcelonista, a la ter
minación del breve entrenamiento a que 
fueron sometidos los jugadores azulgra
na. El señor Daucik retuvo durante un 
cierto tiempo a Baeora II, enseñándole 
las maneras de lanzar el balón. Cuando 
estuvo listo, saludamos al señor Daucik:

— ¿Buen jugador ese Basora II?
— No ee precipite. Lo será, pero hay 

que dar tiempo al tiempo...
— ¿Otro nuevo valor para el "Barce

lona” ?
— Como otros mucho»; pero la aten, 

ción de ustedes, los periodistas y  el pú. 
blico está puesta en las figuras que des
tacan, perjudicando en algunos casos a 
los propio» jugadores. Tal es el caso de 
Mu bal a. En cambio, quizá, no se ha te
nido en cuenta esta labor de los demás 
component'-0 del equipo, tan buenos co
mo los mejores.

— Y  la del entrenador, hablemos claro, 
señor Daucik Usted ha realizado una 
magnífica la be r que todos los aficiona
dos reconocen, pese a las muchas críti
cas que 'tuvo su labor cuando usted pasó 
a Seguer a la defensa, cuando la táctica 
del fuera de juego...

— A  Seguer lo puse en la defensa, por
que consideré que era su sitio. Hov, os 
un jugador tan bueno como el mejor. 
En cuanto a la táctica del "offside” . ac
tualmente, la defensa stgu<> nracticán- 

fPASA A  OCTAVA PAG INA )
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M J m
El micrófono amplía pero no 
sustituye, dice Antonio Machín

Y asegura que las letras le han dado más 
popularidad que las músicas

■ En el camerino de Antonio Machín no 
sólo hay trajes colgados, pinturas y  ma. • 
racas; sobre la mesa, revultos, tiene va
rios periódicos y  revistas teatrales ex
tranjeras.

— Quiero estar al día de lo que en el 
mundo gusta, son sus primeras palabras.

— Y  en tu género, ¿qué es lo que 
se hace?

— Lo que yo traigo precisamente. El 
auténtico varieté. Conjuntos de artistas

con individualidad absoluta. Diversidad, 
ante todo. Se canta, se hace reír, se sor
prende — en números de resabio circen
se—  y se danza. Pero todo rápido, diná
mico y con música de orquesta propia, 
conjuntada, habituada a acompañar al 
elenco,..

—Un momento, Machín que me ofre
ces hacerte varias preguntas relaciona
das con lo que me dices. ¿Es que no 
es,ás conforme con lo que se hace en 
España en esta clase de espectáculos?

■—No, porque desgraciadamente, ha 
subido el tab.ado de la venta al escena
rio... pero sin manzanilla. Vendiendo un 
falso folklore. Hemos sufrido una satu
ración de lo que se llama andaluz y no 
lo es. Además, España no sólo es Aan. 
dalucía.

— Pero aquello, ¿no pasó ya?
Parece, porque ahora lo que hacen es 

añadir un argumento absurdo, caricatu- 
rirar marqueses y desgreñarse al bailar. 
Menos mal que al público le ha enseña
do mucho Antonio. En el fondo, cobrar 
derechos de autor unos cuantos, no de
cir nada y querer ser actores quienes 
no son ni cantantes.

— ¿Cómo deben ser los espectáculos 
de variedades?

—Tú lo lias dicho: variedades. Lo que 
fué siempre, cortina y número. Lo que 
en América llama “ show” . Y  conforme 
que se haga género español, pero de 
calidad, no gitanería.

—¿ A  quién apuntas?
— El público ya lo sabe; yo a nadie 

denuncio en concreto. Alguno quizá se 
sienta responsable.

Cuando con un artista se habla cerca 
de- los bastidores siempre hay un peli
gro: que le llamen a escena. Y  tras una 
disculpa de Machín, viene un aplauso 
cariñoso del público que le recibe. Una 
canción y otra... Muchas. Y  vuelve.

— ¿Qué secretos, tiene el micrófono?, 
se me ocurre preguntarle.

—Uno que se ignora: que hay que 
tener voz y saber cantar para ponerse 
ante él. E l miérófono exige modular, 
sin lo cual no hay canción melódica. El 
micrófono amplía, pero no sustittuye. Si 
no sabes cantar, te delata.

— ¿ Antes no existía el micrófono ?
— Ni canción moderna con saxofones 

y  jazz. Sin micrófono muchos efectos, 
modulaciones, media voz, contrastes, no 
se podrían hacer. Y  quizá la música me
cánica de. loa discos, que se hacen tam
bién con micrófono, no se reconocería. 
Eg totalmente distinto. Yo puedo can
tar sin micrófono y lo he hecho. Pero 
esto no gustaría.

— ¿A  qué debes más tu fama, a la 
escena o a los discos?

—Los discos me acercaron al público 
Llegó a todos por la radio, y después 
quisieron verme. Llevo cuatro años en 
el escenario y  créeme que estar aquí 
cantando con una orquesta atrás sola
mente, es difícil. Y  creo que triunfé.

— ¿Y  las letras de tus canciones, no 
infjuveron en tus éxito y  popularidad?

— Sin duda alguna, mucho más que la 
música en algunos casos. Si no, ve el 

. ejemp’o de “Angelitos negros”, recogida 
del poeta venezolano Blanco, fué galar
donada en España hace muchos años. 
Otras letras es'An inspiradas en momen
tos vividos, algunos dicen que por mí...

— ; Cómo llego a ti “Angelitos ne
gros” ?

—En mi afán de estar en contacto 
con lo que gusta en Cuba. Una noche 
la oí por rad'o en una emisora de La 
Habana. Me impresionó, la pedí y  la 
impuse.

— ¿ Sientes mucha añoranza de Cuba ?
— Cada día en mis canciones la ofrez

co un homenaje. En España la repre- 
s°nté y muchos de «us músicos crean 
para mí. Por algo esta es la madre pa
tria v  muchas de aquellas canciones son, 
oriundas de España.

— ; Qué músicos?
—Rivas, Latorre, Del Valle. Barrea... 

que han asimilado aquellos ritmo,? a la 
perfección. Lo que aauf se crea, allí se 
■toca y  hasta se popularida. Araque y 
Pérez Auge fueron quienes mejor com
prendieron la música cubana.

•— ¿Piensas cambiar tu espectáculo?

Ltslie Carón es feliz 
en Hollywood

-------o-------
SE H A  CASADO L A  L IN D A  

FRANCESITA
De la misma manera que Alicia pasó 

a través de un espejo y Se encontró en 
el País de las Maravillas, Hollywood se 
reveló ante los asombrados ojos de Les- 
lie Carón como una tierra tan extraor
dinaria como la que descubrió Alicia.

Completamente desconocida en el ci
ne hace apenas tres años, la joven baila-

LESLIE  CARON
riña debutó con Gene Kelly en calidad 
de estrella y  primera bailarina en “Un 
americano en París” , la película laurea
da con el “Oscar” de 1951. La aproba
ción por parte del público fué unánime 
para la gentil francesita que había ido 
a actuar en América y  que, a causa de 
su matrimonió con George Hormel, hijo 
de una acaudalada familia de Hollywood, 
Leslie se encontró entre lo más distin
guido de la sociedad hollywoodeiwe. sien
do su hogar centro de selectas'reuniones.

A  pesar de sú casamiento, Leslie Ca
rón no ha abandonado la carrera cine
matográfica. No se hubiera podido en
contrar un papel mág ajustado a sus 
condiciona^ físicas y  artística? que el de 
Lili en la película Metro del mismo 
nombre. En ella anima el mundo de la 
magia, de la risa, de1 bailé y  del amor.

Leslie Carón ha dicho que está com
pletamente d'entificada con el papel de 
Lili y  que hay momentos en-que croe 
ser la propia muchacha desamparada 
que sé presenta en el paróte de atrec- 
cioneg y  allí, después de algunos sufri
mientos, puede ver realizados todos sus 
sueños.

A  su llegada a Hollywood, Leslie 
Carón habitó un modesto pisito a poca 
distancia de los estudios y  ni soñaba 
con teñe- coche. Actualmente vive con 
su marido en una magnífica finca si
tuada en una de las colina-i aue circun
dan Hollvwood. George Horma' la ha 
ensañado a conducir un cochecito para 
sus viajes de ida y  vuelta a los estudios, 
l!liI!lll.lil!1ll|,|,,l,,’|l|,,l|1'll!!ll̂ ilHllllllill!tlllHlllllllillllllllllllllll)|ll!lll|llilllll||IIillll||llil'*'ii|lm,111llllll

-—Siempre hay que . variar, el público 
lo exige... pero no dejaré mis canciones, 
mi estilo, ni mi Cuba.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Arco. #41, 10/6/1953.



MIERCOLES, 10 DE JUNIO DE 1953. A R C O Página 7

Hacia la colegiación 
o asociación de 

preparadores 
de fútbol

—  o-------
PASAR IN  PIDE EL CUMPLIM IENTO 
POR E L  ENTRENADOR DE SUS 
OBLIGACIONÓS Y  E L  RESPETO DE 

SUS DERECHOS
Realmente nos hallamos en una legis- 

. lación social deportiva que está llaman
do la atención a los extraños, como aca
ba de comprobarle en .ese Congreso In
ternacional Médico dedicado a nuestro 
fútbol.

Ello no obstante, siempre quedan res
quicios que tapar, y  acaso sea el que 
Pasarín en esta tarde calurosa de Mayo 
dice, cuando ya ha pasado todo el zozo
brar de las clasificaciones.

El actual, preparador de la selección 
nacional española conoce el caso como 
todos loa preparadores titulados. Los 
entrenadores en los Clubs se encuentran 
necesitados de ese amparo social de que 
'hablamos, y que él nos dirá con su com
petencia:

— Oreo necesaria la creación de la 
Asociación o Colegiación’ de los prepa
radores de fútbol. Siempre bajo la féru
la de nuestra Federación Nacional que 
demuestra claramente su interés por es
tos aspectos que tienden a mejorar el 
fútbol en nuesra nación. Ante todo el 
preparador debe de estar obligado a po
seer el título y  no permitirse que na- 

— ¿Qué sistema de control para evi- 
die actúe al margen de lo ordenado, 
tar la burla de lo legislado, y  que ac
túen en Clubs de categoría nacional pre
paradores que carecen del título nacional 
podía establecerse?

—Es sencillo. Una inspección a una 
hora determinada del entrenamiento da
rá lugar a presenciarlo al federativo que 
desde Madrid se desplace para compro
bar la vulneración de las disposiciones. 
Y  poder observar quién es el prepara.

'  dor que está ejecutando el entrena
miento.

— ¿No crees que ante todo debe de fi
jarse bien en el momento de contratar 
los servimos? Yo crao que ante todo el 
Club contratante tiene la obligación de 
contratar al preñarador con titulo. Pera 
se debe con oidora- por todos los-as
pectos si es conveniente al Club y, en 
una palabra, estar conformes con su 
calidad y  competencia. Y  una vez con
tratado hacerle cumplir al preparador 
todas sus obligaciones, al igual que se 
hace con los jugadores y con los em
pleados, pero también tener que saber 
que no se puede variar de criterio por 
caprcho.

—Efectivamente. , En esa creencia 
abundo. Garantizada la conformidad y 
conocimiento de la valía y conveniencia 
de los servicios de! preparado” , el Club 
babrá d” cumplí- sus oblisraciop.es, sin 
parador que está cump'iendo su come- 

. tido con arresto a su -saber y  entender 
que pueda torpod°a-s.f> la lábcir del pra
va conocidos dé antemano No puede un 
entrenador ser juguete v  cap-icho de un 
Club,, que ya está de acuerdo anterior
mente con su valía, y  que cumple con 
su cometido, simplemente porque loa re-

El portero del Castilla, Manolín, 
puede ser figura

En el torneo regional ha destacado firmemente
Sabido es que la afición provincial vie

ne aplaudiendo, tarde tras tarde, al con
junto novel manzanareño que lleva el 
nombre del C. D. Castilla. En este equi
po, formado por muchachos jovencísin.os 
de la cantera local, con un par de ele
mentos veteranos como base de confian
za en los terrenos contrarios, está el 
portero Manolín, iun muchacho que ha-

M ANO LIN
ce gala de agilidad y valentía. Esas cua
lidades que son decisivas en los que jue
gan bajo el travesaño.

Manolín nos habla para ARCO, muy 
cordialmente.

— ¿Cómo te llamas?
— Manuel Sánchez Quintanilla.
—-¿Por qué te dicen Manolín?
—N i lo sé. Me pusieron así, y  ya me 

he quedado con Manolín.
— ¿Siempre has jugado de portero 
— Siempre. No sé tampoco el por qué 

Pero la verdad es esa.
—■}. Crees que tienes cualidades para 

triunfar ?
— Sí. No soy de las falsamente mo

destos.
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sultados de los encuentros, muchas ve
ces muy alejados de la labor del en
trenador no isean favorables en el mar
cado”. Pero como se trata de uno solo, 
es más cómodo hacer esto que hacerlo 
con varios.

— ¿Crees que se llevará a efecto la 
colegiación de los preparadores?

— Tú sabes que sin duda alguna el 
ambiente general es de que se lleve a 
cabo. No puede estar un historial ni un 
prestigio a merced de un capricho di- 

-ctivo o de un jugador.
. Y  Pasarín, el actual preparador de 
nuestra selección, queda en la confianza 
de que ese singular aspecto social de. 
po”tivo tenga pronto su solución.

Nosotros conocedores de ia opinión 
general de los preparadores españoles, 
•también creemos que se ha de llevar a 
efecto inmediatamente. Y  sobre todo, 
porque sabemos que la Real Federación 

spañola de Fútbol estimará el proble
ma de tanta trascendencia para nues
tro fútbol—ANTONIO  MOLINOS.

— ¿Cuál es tu virtud?
— Vaientía y colocación.
— ¿Qué delantero 'te ha inquietado 

más?
— El de Socuéllamos, que creo 1© lla

man Negro.
— ¿Y  de los de casa,-en los entrena

mientos ?
—Poco máa o menos, iguales todos.
— ¿ Qué opinas dd Castilla ?
— Que es un equipo bueno.
— ¿Y  por qué no váis mejor?
—Es que se empezó muy mal...
-—¿ Por qué ? Dimelo.
— Salíamos siempre a perder, un po

co acobardados. Luego, cuando hemos 
visto que no se comen a nadie, trata
mos de tú a los “ gallitos” regionales.

— DIme, ¿qué te parece el Man rana- 
res C. F. ?

— Que es un gran conjunto. Sobre to
do la delantera.

— ¿Equipo que más te ha gustado? 
— El Socuéllamos.
— ¿lEl Ferrocarril no?
— A  mí, no. L igar fútbol, ninguuo co- 

mo el Socuéllamos.
— Díme cuál ha sido tu mejor partido. 
— El de Daimiel, en su campo, este año. 
— ¿Te aplaudieron?
— Hice el mejor partido de mi vida. 

Y  allí lo apreciaron.
— ¿ A  qué aspiras?
— A  jugar en el primer equipo de 

Manzanares.
— ¿Y  luego...?
— Si hay suerte, como soy Joven... 

¡quién sabe!
— ¿Qué jugador de Manzanares te ha 

gustado?
—Paquillo. Y  de esta temporada, Mas- 

cairaque.
— ¿Estáis contentos los del Castilla? 
— Yo sí. Bueno, y  todos, ¿sabe?
— ¿Te ha hablado algún equipo?
— Algo me han dicho, pero yo soy 

muy tranquilo y calmoso.
— ¿Qué parada prefieres hacer?
— Me acuerdo de una aquí, contra 

Bolaños. Me tiraron un chutazo al án
gulo izquierdo, a dos metros, y  cacé la 
pelota como nunca.

— ¿El mayor mé'ito del Castilla?
— Oue somos todos muchachos aue es

tamos empezando. Y  si le digo la verdad, 
esperamos que el premio deportivo sea 
para nosotros.

— ¿ Qué gol te ha dado más rabia en
cajar ?

— En Socuéllamos, que medí mal la 
salida, y  me entró la pelota por la es
palda, sin poderla tocar, aunque me doblé 
hacia atrás en el aire.

— ¿A  qué portero quisieras parecerte? 
— Al mejor que hubiera.
Con ese pensamiento, Manolín expre

sa bien claramente su ilusión y  la afi
ción que le domina. Y  este chaval, que 
dentro de su juventud, ya lleva tres 
-temporadas jugando al fútbol un poco 
en serio, bien puede ser el qu© continúe 
la senda de aquel gran portero manza
nareño que fué Pacheco.

Porque afición — >o nrinrfnal— y  fa
cultades le sobran.—JOLOPCA.
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Los planes del Zaragoza
para la próxima temporada

Se formará un equipo para volver a Primera División.— 
Organización completa del fútbol juvenil dentro del 

Club.-La emisión de 2G0 bonos de Tesorería 
de 5.000 pesetas va por buen camino

ZARAGOZA.— Desde que terminó la 
temporada de Liga, poco hemos podido 
-hablar del Zaragoza. Reiteradamente so
licitábamos noticias, pero el presidente 
y  sus compañeros de Directiva, que no 
■han cesado ni un momento de actuar, 
se escudaban en la necesidad que tenían 
de orientar sus pasos futuros sobre ba- 
■aes firmes y nos manifestaban qu« sólo 
hablarían cuando tuvieran algo concre-

' E L  Sr. ALtE R TA
to que comunicar. Por fin, el presidente 
del Zaragoza, señor Alierta, se mostró 
propicio al diálogo con los redactores 
deportivos y, aprovechándonos de ello, 
le asaltamos, para empezar, con la si
guiente pregunta:

•— ¿Nos puede decir ya usted algo con 
respecto al equipo futuro?

—Lies diré únicamente que se forma, 
rá un equipo para volver a Primera 
División ?

— ¿Se puede hablar ya de jugadores?
— No es posible facilitar todavía nom

bres y sí únicamente anticipar que se 
cuenta con algunos jugadores regiona
les para formar parte del equipo y que 
siguen lae gestiones en otras direcciones 
para completar el conjunto que nos he
mos propuesto formar.

— Siguiendo con el tema deportivo, 
¿qué tienen ustedes pensado con res
pecto a Juveniles?

— Para este problema hemos organi
zado, y  funciona ya, todo lo necesario 
para que el fútbol juvenil esté integra
do en el Club, con un secretarlo técnico 
y un entrenador que se encargarán de 
vigilar la marcha de todos los jugadores 
regionales jóvenes con posibilidades de 
integrar la organización implantada en 
el Zaragoza donde los equipos que se 
formen tendrán todos los elementos ne
cesarios para su desarrollo.

— ¿Su política de esté año con res
pecto a filiales?

— No hemos estudiado todavía lo dis
puesto por la Federación Española a es
te respecto, pero hemos de continuar, 
incrementándola si cabe, nuestra buena 
relación con el Amistad. También se 
piensa, y para ello se han celebrado cam
bios de impresiones entre directivos del 
Zaragoza y del Huesca,- establecer rela
ciones de ayuda mutua con el Club de 
dicha ciudad. Estas relaciones de ayuda 
han de ser claras, sinceras, sin ninguna 
reserva mental ,pues es preciso colocar
se por encima do todas las pequeñeces 
y  pensar que juntos podemos llegar muy 
lejos. Nosotros abrimos los brazos a to
dos los demás equipos aragoneses, pues 
somos amigos de todos. De cualquier 
cosa pasada no queda ni vestigio. No 
es sólo que perdonemos, sino que tam
bién pedimos perdón.

— ¿ Y  las relaciones con el Escoriaza ? 
Se ha dicho que jugará en Torrero...

— Con respecto al Escoriaza, les diré 
que somos rivales, pero no hay por qué 
ser enemigos. En lo que se refiere al 
campo, todavía falta la autorización de 
la Federación Española, sobre la que 
tenemos buenas impresiones particula
res; y  por lo que se refiere a los Clubs, 
puedo decirles que hay acuerdo comple
to y, por tanto, el Escoriaza jugará sus 
partidos en Torrero excepto el Escoria. 
za-Zaragoza, que habrá de jugarse en 
las Delicias. He de advertirles que el in
terés que ha guiado nuestras negocia
ciones en este asunto ha ido encamina
do exclusivamente a favorecer a los so
cios, que obtendrán un beneficio hasta ' 
del '60 por ciento en relación con el pre
cio de las localidades en taquilla, con 
arregla a las normas que se establece
rán oportunamente.

—Y  a propósito de socios: ¿han re
cibido ustedes muchas bajas?

— Bastantes, efectivamente. No obs
tante, la Directiva ha acordado no ad. 
mitiir ninguna alta hasta tanto no se re- 
visp la cuota, de entrada actual, que pa
ra los nuevos socios se elevará hasta el 
doble probablemente. También se hará 
un pequeño retoque en el précio de las 
cuotas para los socios, que no afectará 
en modo alguno a las localidades de pie.

—En estos momentos, ¿ cuál es la si
tuación económica del Club?

—Pueden ustedes imaginársela, sin 
ningún ingreso desde hace un mes y  con 
obligaciones constantes y  diarias que 
atender.

— Naturalmente, para resolver este 
problema tendrán ustedes alguna fór
mula, ¿no?

—Para atender a lo más indispensa
ble en relación con la normalización 
económica del Club de momento, reorga-

Daucik tiene.....
-------o-------

(V IENE  DE Q U IN T A  PAC .)
dola, sin suscitar los comentarios de los 
días en que el equipo, táctica y  técnica- 
camete se estaba formando. Un equipo 
de fútbol, no se forma en un día ni en 
unos meses, necesita tiempo. Bosch, que 
hubiera sido un regular delantero, es 
actualmente un medio volante Interna
cional ind-scutible. Martín...

— No siga, señor Daucik, porque le 
lista sería interminable. ¿Ha firmado 
su contrato con'el "Barcelona” ?

—No he sido requerido a ello.
— ¿Firmará?
— Tengo que saberlo pronto.
— ¿Es cierto, señor Daucik, que usted 

tiene varias proposiones?
—Yo, actualmente, me debo al “Bar

celona” y  hasta que quede desligado de 
mi actual Club no puedo hablar de pro
posiciones.

— Se ha dicho que el Real Madrid y  el 
Atlético de Madrid se interesaban por 
usted. , '

— No digo nada. Eso lo dice usted. 
Además, el Real Madrid, según los pe
riódicos, ya tiene nuevo entrenador.

—Enrique Fernández; pero la cosa, es
tá en negociaciones. El uruguayo, según 
mis referencias, aún no ha firmado, pese 
a que se le espera en Agosto en Ma
drid. Todo a punto, pero no ha firma
do. Y  ahí está el detalle, señor Daucik.

-—Insisto que yo me debo al "Barce
lona". Y  espero, al finalizar ¡esta sema
na, tener una contestación concreta. En 
breve podré anunciar públicamente si 
sigo siendo entrenador del “Barcelona” 
o si me voy...

—A  Madrid o a Londres...
— ¿A  Londres , pregunta intrigado el 

señor Daucik?
—A  Londres. En el periódico se ha re

cibido una carta fechada en Londres, 
hace exactamente cinco días, en la que 
se nos asegura que usted será el nuevo 
entrenador del "Arsenal” , Y  para que no 
lo dude, ahí tiene usted la carta.

La lee el señor Daucik, sonríe, nos de
vuelve la carta y  nos dice:

—A  vocea ustedes, los periodistas, sa
ben de uno más que uno mismo. En es
ta ocasión, al menos, sabe tanto como yo.

— Entonces, ¿está usted dispuesto a 
abandonarnos?

—Mire, un profesional tiene que dejar 
sus sentimientos aparte; mi vida está 
ligada con el fútbol y  la vida de un en
trenador puede ser corta o larga. Yo 
quiero mucho a Barcelona, estoy identi
ficado con el Club, pero el que me quede 
o me marche no depende de mi. El "Bar
celona” es quien tiene la palabra” .

« i p i l *
nizar el equipo y entrar en la próxima 
con cierta libertad de movimientos, se 
pensó en emitir 200 bonos de Tesorería, 
de 5.000 pesetas cada uno, supeditando 
la operación a lograr como mínimo la 
inscripción de 100 de esos bonos.

— ¿ Y  se ha llegado al tope?
■—Se ha rebasado, aunque no mucho, 

y  por eso hacemos público el estado a 
que se ha llegado en la operación, con la 
esperanza de que los bonos que faltan 
sean también comprometidos por los 
que, pudiendo hacerlo, tengan interés en 
que formemos un equipo'capaz de vol
ver a Primera División.
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Buen humor
M AN IAS  DE NUEVO RICO

Un rico banquero norteamericano, pa
ra quien la posesión de obras maestras 
es sólo un buen negocios, telefonea al 
propietario de una eélebre galería de 
París.

’— Resérveme dos Picasso y  tres Ma
tisse. Mañana recibirá el cheque.

— Pero ni siquiera los ha visto, con
testa honradamente el negociante.

—No se preocupe por eso, le dice el 
banquero.. Cuando compro acciones de 
Suez no me molesto en ir a ver el ca
nal...

LOS SIETE MOTIVOS POR LOS

Antoñejo, extremo del 
Maiagón, dice...

----- Or----

/7Me gustaría jugar 
en el D. Manchego”

Después del partido amistoso con el 
Denaso de Madrid y el Juvenil de Ma
iagón, tuve ocasión -de entrevistarme 
con Antonio, « t e  joven extremo que 
quedó el jueves en esta ciudad para re
forzar al Juvenil.

Le encuentro en la caseta, con la ale-

QUE LAS  MUJERES COMPRAN
Según una encuesta realizada por una 

revista americana, los ocho móviles por 
los que una mujer, va de compras son los 
siguientes: primero, porque su marido 
lo que resta de temporada,- por sus reite- 
que el artículo viene' a realzar su belle
za ¡tercero, porque procede de París; 
cuarto, porque sus vecinas no tienen 
medios para comprar este artículo; quin
to, lo ignoran;, sexto, porque todo, el 
mundo lo lleva; séptimo, porque es ori
ginal; octavo, porque le da la gana.

(lilllilllllillim

La Bicicleta B. H.
NO E S  D E  L A S  M E JO R E S

escribe desde Almendralejo. Nos pide 
que sigamos mandando allí ARCO, a 
través del cual ha mantenido contacto 
con el deporte provincial y su afición.

Nada nos dice de sus planes aunque 
esperamos carta suya para conocerlos. 
Sin embargo, su estancia en Almendra- 

*■ lejo parece indicar que va a fichar o ha 
fichado por el Extremadura. De nuevo, 
pues, el año que viene volveremos a ver 
a nuestro paisano por los campos do 
juego de la Mancha.

El buen defensa daimieleño, Vela, que, 
en temporadas anteriores^ defendió los 
colores del Daimiel, Manchego, Ponfe- 
rradina y Calvo Sotelo,y que últimamen
te militaba en el Betis de Sevilla, nos

ANTOÑEJO
gría producida por la victoria, y le digo:

•—Vamos a ver Antonio, ¿quieres con
testar una preguntas para ARCÓ?

—Encantado, Puede§ empezar.
— ¿Tu nombre?
—Antonio García. ¡
— ¿Edad? !
— 18 años.

' ■*—¿Es la primera, vez que juegas esta 1 
«láse de competiciones?

— Sí, es la primera, aunque hé juga- .-i 
do en competiciones del Frente de Ju- -I 
ventudés, por ejemplo cor. el “Espada de i 
la Fe’’., cuando quedó campeón provin- j 
cial.

— ¿Cómo ha sido, vertir al Maiagón?
—Primeramente vine a jugar partidos 

amistosos. Gusté, y después vino el fi
cha je.

— ¿Contento con este equipo?
—Mucho. Tanto con la Directiva como 

con la afición.
— ¿Te gustaría jugar en superior ca

tegoría ?
—Soy aún joven, pero esa es mi ma

yor ilusión: jugar en el D. Manchego.
—De la Regional, ¿qué equipo te ha 

gustado más?
—Pues, sin ninguna duda el Ferro

carril.
— ¿La mejor delantera?
—La del Socuéllamos.
— ¿La mejor media?
— La del Ferrocarril.
— ¿El jugador más completo?
— Morena, al que le espera un buen 

norvenir en el fútbol.
— Otra pregunta Antonio, del cam-

¡E S  L A  M E JO R ! 

D IS T R IB U ID O R E S  P A R A  L A  

P R O V IN C IA :

RODRIGUEZ HERMANOS, S. C. 

TOLEDO, 4. CIUDAD REAL

f:i!ll>iillll!l!!!!!lllll!l!lll!llllll!llll!llllllimill!ll!illl

!lll!l!lllll¡lllllllllllllll!llllllll!!!illlll!llllllllllllll!llllllllllll!ll!lll!li;!l!ll!!lill[||||||l!IUI!ll!!l!¡ll!ll||l|

A BALMASEDA
Maiagón

G im iiiiiiiiiiiiiiiiiiM iiiip iiiiii*^
peonato. ¿A  qué portero escogerías-<tú 
pa-a Tercera División?

—Yo escogería a Martínez, del Ferro 
carril.

— Por último. ¿ deseas decir algo más 
por mediación de la revista ARCO?

— Sí, que estoy muy contento de ha
ber jugado este campeonato regional, y

sobre todo contento de los colores que 
estoy defendiendo, y que siempre que 
Maiagón necesite mis servicios se los 
prestaré con mucho gusto.

Y  nosotros, desde luego, no tenemos 
más que agradecérselo sinceramente.

JESUS CAÑIZARES.
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"A pesar de su genio, Bernardo Ruiz, es el 
mejor ciclista de todos los tiempos”

"/A ver cuándo vemos por aquí a Yébenes y Alberola/"

Declaraciones de Doroteo Cabañas, Secretario del 
Club Ciclista de Tomelloso

Mucho se habló de Tomelloso, por sus 
grandes actividades ciclistas, y, ahora, 
en plena temporada, para saber algu
nas cosas más, nos entrevistamos con el 
Secretario del Club Ciclista, don Doro
teo Cabañas, que es una institución den
tro del ciclismo local, y  a quien creemos 
de lo más entendido en la localidad den
tad de esta modalidad deportiva.

Sin que apenas nos de tiempo a pre
guntarle, nos dice:

—En la temporada de 1949, funda
mos el Club entre cuatro amigos, Angel 
Sevilla, Samuel Ruiz, Francisco Ruiz y

ANTOÑITO
yo, con la única finalidad de organizar 
un pequeño número de carreras en ca
rretera para esparcimiento de los bue
nos aficionados y  estímulo de los corre
dores locales, que así no se habrían de 
limitar a participar en las que se suelen 
organizar con motivo de las ferias. En 
esta temporada y  en la de 1950 se pue
de decir que quedamos satisfechos de 
nuestra labor. Ahora, que cuando 
llegamos a la cumbre fué en la tempora
da de 1951, construimos la pista en el 
Estadio M'unicipal, y  por ella pasaron 
varios de los ases nacionales: Emilio Ro
dríguez, de gratísima recordación en 
nuestro pueblo, Bernardo Capó, Víctor 
Ruiz y  otroe. La de 1952, también fué 
estupenda, y ahora la de 1953 promete 
no ser menos.

— Entonces, ¿ tú llevas en el Club Ci
clista desde su fundación?

— Exactamente, ya ray quien dice que 
soy el Candelas del ciclismo y siempre 
de Secretario.

—De las carreras que organizáis, ¿ cuál 
es la modalidad más interesante?

— Sin duda alguna las de puntuación 
y  más si se obtienen puntos en todas las 
vueltas. De esta manera el corredor se 
tiene que emplear a fondo; por ello no 
son aptas para los corredores reservo

nes, a los que les va mejor por elimina
torias o al sprint final. lEl público las 
prefiere puntuables, los corredores de 
pundonor también, así que no cabe du
da que son las mejores.

—Sé que formaste parte del jurado en 
el Criterium de Ases que se celebró ha
ce poco en Madrid, ¿qué te pareció la 
carrera

— Con dos palabras está echa la res
puesta: Indigna de Madrid y del nom
bre de la carrera, pues no son de ases 
los premios de risa que pusieron; por 
ello, salvo unos pocos buenos que parti
ciparon en ella, los demás eran vulga- 
rotes.

— ¿Ves algún corredor local con posi
bilidad de triunfar?

— En eso soy pesimista; Dios quiera 
que me equivoque. Excepto Linares y 
López que apuntan algo de clase, los de
más han llegado donde tenían que lle
gar, al igual digo de los de la provin
cia, incluyendo a Merino, el “ super as” 
que nos hizo concebir esperanzas que van 
resultando fallidas.

— ¿Una opinión de los ases nacionales 
que conoces?

—Descúbrete que voy ha hablar de 
Bernardo Ruiz. Es el primero de todos 
los terrenos; hay quien dice que es un 
ineducado y  otras cosas por el estilo. Yo 
no creo que para ser corredor ciclista 
haya que ir a Salamanca, es... un ciclis
ta,con la cultura que para ello requie
re; por ello, no creo razonable que a él, 
por haber conquistado una bien mere
cida fama, se le tenga que exigir una 
educación que por su modesta posi
ción social no pudo recibri, yo le admiro 
más desde que pasó lo de laig treinta 
vueltas al Circuito final de etapa le ua 
I I  Vuelta a Castilla. En Ciudad Real 
protestaron todos los corredores menos 
él, y después demostró lo que es correr 
en bicicleta dentro de la pista; hasta los 
que más antipatía le tenían por lo del 
año pasado, que qued ódebi da mente ex
plicado, le querían sacar en hombros. 
Es, sencillamente, el mejor ciclista es
pañol de todos los tiempos. Su mal ge
nio es excusable si «e  'tiene en cuenta el 
ánimo de un corredor al bajarse de la 
bicicleta después de rodar durante dos
cientos kilómetros. A  Trobat ya lo cono
ces do cuando la carrera tras de moto 
V de su clase no hay que dudar. Gela- 
bert, Capó, los Hermanos Rodríguez, cu
ya sanción, aunque merecida, ha sido 
muy lamentable, pues si no hubiera sido 
por esta, estarían ahora en primer plano. 
En fin, no te hablo de más porque lo 
que yo habría de decirte es sabido de

Curso de profesores  
de natación

-------o-------
El próximo día 20 de Junio, del año 

en curso, se cerrará el plazo que esta. 
Junta rectora, da a todos los españoles a 
los que pueda interesar, la participación 
como alumnos del Primer Curso Nacio
nal para entrenadores y  profesores de 
natación, por correspondencia, y  cuyo 
funcionamiento comenzará en breve; 
por lo que suplicamos a todos los futu
ros alumnos que aún no hayan formali
zado su inscripción, se apresuren a ha
cerlo pidiendo detalles ampliatorios al 
Secretario de la Junta, don Eugenio de 
Grado, calle de Jacometrezo, 1, Madrid. 
niininiiiiiiiuiiiiiiiiMiiiiiiii

Et POSTRE DEL AÑO 2000

PARA HACER: FLANES, TARTAS, 
CREMAS, NATILLAS, TOCINILLOS, 

HELADOS, TORRIJAS, ETC.
nwiwiiHiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiw

La próxim a vez  
aféitese cap una

Hispano Suiza
|Distribuidor:

NAVARRETE
sobra.

— ¿Algún próximo proyecto que sea 
importante ?

— Varios, pero el cumbre es la carre- 
rra “V  Capo Inaguiración” , aniversario 
del Club, y  que 'todoe los años reviste la 
máxima importancia. Este está dotado 
con cerca de diez mil pesetas en premios 
y  esperamos que los mejores ases espa
ñoles participen en ella. Al contrario de 
años anteriores se celebrará toda dentro 
de la pista, pues ya sabes que nuestras 
carreteras no están muy a propósito para 
carreras de gran trascendencia.

—Como despedida, tú que eres aficio
nado a la fadio y  has intervenido varias 
veces en la emisión “Siguiendo a les de
portes” , de Quilates, ¿quieres saludar?

■—Sí, hombre. Saiudo a todos los afi
cionados que me estarán leyendo, y a los 
coTedores de Ciudad Real, Alberola y  
Yébenes, que son los únicos que faltan 
por darse unas vueltecitaá por nuestra 
pista.— JERE.
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RAM ALLETS

Sobre el fichajs de 
Ramallets

E L  GUARDAMETA INTERNAC IO NAL
CREE QUE TODO SE RESOLVERA Y  
QUE SEGUIRA EN  EL BARCELONA

Las informaciones que anunciaban el 
cambio de Club del guardameta inter
nacional Ramallets han sido desmenti
das por éste en una entrevista.

Preguntó el periodista:
— Circuían versiones de tu pase a otro 

Club la próxima temporada. ¿Hay algo 
de cierto en eso?

— Estas cosas son difíciles de precisar. 
Reglamentariamente no está permitido 
que ningún Club se dirija a un jugador 
perteneciente a otro, para hacerle ofer
tas de ninguna especie. Termino con el 
Barcelona. Quien quiera tratar de mi

posible cambio sabe perfectamente a 
quién debe dirigirse. Ahora bien, esto no 
quita que alguien, Hablándose aficionado 
o simpatizante por tal ó , cual • color, le 
cante a un jugador al oído palabras de 
sondeo. Yo er> esto acostumbro a no 
enterarme de nada. No entiendo de glo
bos sondas. ¡ i

Pasaron los días y  he vuelto a con. 
versar con Ramallets al terminar su en
trenamiento.

— ¿Cesaron los malos rumores?
— No te negaré que en algunos mo

mentos pueda el guardameta de ner
vios más templados atravesar una situa
ción de desconfianza en sí mismo. Yo 
¡he superado todo esto. Pude haber caído 
en un vacío, pero afortunadamente me 
mantuve siempre entero, pese a las crí
ticas que se me dirigieron. Esto fué con 
motivo del partido internacional contra 
Argentina.

Pero te hemos visto jugar partidos 
recientes perfectamente bien. ¿Qué im
presión tienes de tu renovación de con- 

Nitrato con el Barcelona? Tengo entendi
do que firmaste por unos años y que tu 
deseo era mejorar las anteriores condi- 
ciones,

— Conversé hace unos días con el se
ñor Martí. Se me ha dicho algo... Pero 
no he tenido prisa ninguna. Me debo al 
Club y creo que habiéndome’ portado 
como es debido quedarán mis asuntos 
resueltos a satisfacción de todos.

•— ¿No habrá recibido el Barcelona

EN  LAS CASETAS
El Manchego no ha perdido la esperanza 

de ganar la Copa de la Federación
Ganó ampliamente el Deportivo Man

chego al Rayo Vallecano, en el segundo 
partido de la Copa Federación Castella
na y  pudo y  debió ser más rotunda la 
victoria. De lo que raga el Guadalajara 
el domingo en Madrid y el Manchego en 
Guadalajara, dependerá la clasificación 
para la fase final. Hubo de todo en el 
partido; el primer tiempo fué malo, el 
segundo ya fué otra cosa aunque sin 
llegar a la perfección, pero de todas 
formas se vieron cosas que pueden ser
vir de lección para la formación del 
equipo para la próxima temporada.

• * •
El preparador rayista, el amigo Man

chado, tan cordial y simpático como 
siempre, acude a nuestro requerimiento.

— ¿Buen partido, amigo Manchado?
— Ha habido de todo. Bueno y  malo.
— ¿Y  qué fué lo bueno?
—El entusiasmo de mis muchachos 

que rindieron como no podía esperar. 
Tenga en cuenta que he tenido que for
mar el equipo a base de reservas.

— ¿ Por qué?
—Estamos jugando el Campeonato de 

España de Aficionados. El próximo do. 
mingo noe corresponde eliminarnos, en 
nuestro campo, con el Amistad de Zara
goza y  aunque allí les sacamos dos go
les de ventaja, comprenderá que no hay 
que fiarse.

— ¿Campeones de Aficionados?
—Yo soy muy optimista. Creo que lle

garemos a la final y la ganaremos.
— ¿Y  este torneo?
—El domingo jugaremos también con 

el Guadalajara al que hemos de ganar. 
Si ganamos y  el Manchego hace algo 
allí puede clasificarse campeón del 
Grupo.

— ¿Qué le ha parecido el Manchego?
—Más bajo que anteriormente. No es 

el mismo aunque se ve que está can
sado. La temporada está muy avanza
da y hace falta descanso.

Y  Manchado, se va con sus jugadores 
y  se despide de nosotros. Un apretón de 
manos y  hasta la próxima.

ofertas de algún Club para la baja?
—Considero que no es lógico que na

die se dirija a un Barcelona para' pedirle 
la baja de un jugador en activo, sí éste 
sabe que no habrán de dársela. Sería 
perder el tiempo. Es distinto cuando el 
Club no tenga 1̂ rango del Barcelona, 
que no atraviesa quebraderos de cabeza 
de tipo económico. Prueba de ello la 
tenemos en las importantes adquisicio
nes que Se están viendo llegar estos días. 
Es más lógico que el Barcelona trate de 
mejorar sus posibilidades de equipo, que 
desprenderse de jugadores.

—Así, pues, seguirás en el Barcelona...
— Yo siempre sentí, ante todo, los co

lores del Club y  este mismo afecto me 
hizo ser intolerante. Oreo que todo ha
brá de solucionarse bien y  que segui
ré bajo los palos con el escudo del Bar
celona en la camiseta.

El vestuario local no está muy anima, 
do, porque los jugadores han tomado 
con mucha calma este torneo. Se la
mentan los jugadores de la falta de agua 
y  comentan, sin gran interés, el desarro
llo del partido, pero todos coinciden en 
que han ganado bien.

Goyo, el capitán, espera a que se du
chen y  mientras nos dice que el triunfo 
debió ser más amplio y  que todo depen-

E1 O. D. Rayo que jugó en Ciudad Real, 
derá de lo que haga el Guadalajara fren
te al Rayo.

— Si no gana el Guadalajara en Ma
drid, ¿qué pasará

— Pues que habrá que ir a sacar al
gún punto o a perder por la mínima y 
a ver qué pasa con los resultados gene
rales.

Y  Goyo, espera en que se hará algo.
Ya lo veremos. * * *

El señor Sánchez Girón, no ha estado 
muy afortunado que digamos, pero en 
su descargo podremos decir que no ha 
estado muy bien ayudado por los de 
línea, especialmente por ese señor Me
dina, tan enérgico y  tan despistado. .El 
le creó algunas dificultades y  menos mal 
que el público lo tomó a broma, pero 
este juez de linea va a armar la mari
morena el día menos pensado. O si no 
al tiempo.

Y  como nada podría decimos, nada le 
preguntamos.—HACHE.

ANTES DE COMPRAR

ESCUCHE UN

PRECURSOR DE LA  RADIO  
EN  EL MUNDO

RADIO VERA
CIUDAD REAIj
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" Debimos ganar por 1-V', dijo  
Rubio entrenador tangerino

«Aún no se han perdido las esperanzas», replica Maside
t i  Calvo Sotelo-España de Tánger no se olvidará fácilmente en Puertollano

No nos equivocamos gl decir en “Lan
za” , el sábado pa'Sado, que este encuen
tro iba a ser de labor cerrada y siste
mática de juego defensivo y destructivo 
por parte de los tangerinos. Mantener 
un empate era a todo lo que más aspi
rarían en Puerollano los visitantes, y asi 
fué gracias a una fortísima defensa de 
su marco, defensa que fué admirable
mente amparada por el árbitro señor Ca
sal que les dispensó hasta de cuatro fal
tas graves dentro del área de penalty. 
Faltas clarísimas e indudables que el se- • 
ñor Casal, de una manera irritante, pa
só por alto. Un dudoso penalty y un 
gol concedido en clarísimo fuera de jue
go, que paralizó la acción de defensas y 
portero calvosotellstas, señalado por el 
banderín del linier que, más tarde, al 
ser consultado por el árbitro, rectificó 
de una manera inconcebi ble y  di ó el gol 
por válido.

Todo esto provocó un constante males
tar en los grade-ríos, haciendo subir, los 
nervios al grado sumo ante la bochorno
sa y descarada actuación arbitral presi
dida siempre por una parcialidad irritan
te' y provocadora. Menos mal que el pú
blico, haciendo gala Una vez más de su 
sensatez, se limitó a abroncar al árbi
tro y aquel juez de linea que primero, en 
la expulsión de Gallego, y, después, en 
la concesión de aquel gol antirregla- 
mentario, favoreció con su copsejo a! 
España de Tánger.
BENITO, EL GENIAL

Descompuso el árbitro con sus fallos 
a los defensores del Calvo Sotelo, incitó 
sus nervios y los sacó de la tranquilidad 
necesaria para jugar un buen partido. 
El efecto dé tanta injusticia operó .en 
el ánimo de Benito de mañera contraria 
y, si bien la exasperó, no perdió el con
trol de sí mismo y despertó de paso in_ 
conteniblé coraje en el ánimo del ma
drileño.

En una ocasión, con la pelota bien lle
vada, córrió él solo todo el campo dri
blando a 'Seis contrarios; a un metro de 
la puerta se le cruzó Pendés y lo tiró al 
suelo. No se amilanó Benito y poco an- 
t,es de terminar este encuentro tan des
graciado, a la salida de un comer, se 
filtró entre tres contrarios >,y cuando 
^Ul-del-kader so disponía a despejar de 
puño, Benito le arrebató la pelota lim
piamente ganándole la acción con la 
cabeza.
ANTONITQ, EN INFATIGABLE

Quedó Antoñito solo en la linea de 
medios al ser expulsado su compañero, 
Gallego, a los ocho minutos de juego.

No se amilanó el animoso muchacho y 
él solo casi siempre cubrió la anchísima 
zona medular. Asi corrió y  batalló ni- 
fatigable durante todo el encuentro, sir
vió espléndidos balones y  remató, inclu
so, varias veces, una de ellas de durí
simo tiro que salió lamiendo el larguero.

Rubio, entrena«oi- del Tánger.

En este partido en que todos los ju
gadores del Calvo Sotelo rivalizaron en 
entusiasmo y tn coraje, Antoñito se me-, 
rece una mención honorífica. No se pue
de tener más amor propio ni más cariño 
a un Club.
EL INEFABLE SENOIt CASAL

Su nombre será recordado en Puerto- 
llano durante mucho tiempo, como espe
jo de arbitrajes pésimos y  provocadores.

Se negó en la caseta a darnos su im
presión del encuentro.

t-^¿Es quizá porque no psté usted- 
muy satisfecho de su-actuación? ,le pre
guntamos; a lo que ei señor Casal nos 

1 respondió;
j  — ¡No señor! De mi arbitraje me en

cuentro plenamente contento, pueg creo 
que lo he hecho tal y conforme debía. 
— ¡Zambomba!, y salimos corriendo por 
si nos tocaba a nosotros un penalty 
también.
RUBIO, E L  ENTRENADOR 

DEL TANGER
— No comprendo por- qué el Calvo 

Sotelo ¡ha jugado tan duro en, contra 
nuestra,.. Nos han lesionado a cjnco.

.— ¿Oree justo el resultado?
— No señor; el encuentro debió termi

nar dos a uno a nuestro favor. • El gol 
que consiguió el Calvo Sotelo en el últi
mo minuto fué producto de entrada an- 
tirreglarrientaria a nuestro portero.

¿Y  los.demás goles?
..-Todos perfectamente válidos. \

— ¿De los equipos?
—Los míos no han podido jugar ante- 

juego tan duro como el practicado por 
el Calvo Sotelo y  éstos, más atentos al 
contrario que al balón, tampoco han 
hecho nada.

— ¿El arbitraje?
—Meticuloso y enéi’gico.
Y  ahí queda.

MASIDE NOS DICE:
—Jamás, en los días de mi vida vi un 

descaro mayor que el empleado esta 
tarde por el árbitro señor. Casal. Empezó 
perjudicándonos desde el primer momen
to y así terminó.

- -¿Creo justa la expulsión de Gallego?
—En modo alguno.: Gallego sufrió el 

ataque de Uceda y éste repelió inocente
mente la agresión poniéndole el pie para 
que cayera; ni siquiéra le tocó, ya lo vió 
usted como jugó después... Llevando 
hasta la exageración sus medidas el ár
bitro, pudo expulsar a los dos; aunque 
con una amonestación a ambos hubiese 
sido suficiente.

--¿Influyó la expulsión de Gallego en 
el empate?

— Con diez jugadores, y seguramente» 
con uno menos, tal y conforme jugaron 
los que quedaron, hubiese sido más que 
suficiente para batir al Tánger. Ya ha . 
visto cómo los hemog dominado durante 
todo el partido... Pero era igual; mientras 
que el señor Casal estuviera en el cam
po no e-ra posible vencer al España de 
Tánger con todo el equipo metido tajo 
su marco tolerándoles todas las jugadas 
por muy bruscas que fueran las que allí 

. han practicado. Asi no me gana a mí 
ni la selección inglesa. Ni la carga entre 
dos a Coto en el primer tiempo y ?. Cas
tillo en el segundo; el pie puesto en el 
pecho de Vilascca por el defensa central, 
el porrazo que derribó a Benito; nada 
■era penalty para los de Tánger, y sin 
do nos señaló a nosotros... ¿ Quiere uŝ  
embargo ya vió qué penalty más absur- 
■ted más ¿Y  para qué vamos a recor
dar el segundo gol concedido al España 
en clarísimo fuera de . juego, quo: para
lizó el juego hasta de los visitantes?... 
Herráez tiro bombeado y, flojo- a las 
manog de Cabrera, éste no hizo nada 
por parar la pelota ante el indiscutible 
fuera de juego, y  el señor Casal tras 
consultar con el linier que había levan
tado el banderín parando el juego ante
riormente, dió por válido e! gol. ¡Va
mos, le digo a usted que no sé como hay 
sistema nervioso que aguante ésto!

— ¿Después de esta jomada se -han 
perdido todas las esperanzas de una 
clasificación ?

— Se han perdido gran parte de ellas... 
Pero la jornada próxima todavía puede 
dar la vuelta a la - clasificación: el Cór
doba -tiene la palabra. Pue.g- si éstos ven
cen al España en su campo y nosotros al 
levante, todavía pueden paraar muchas 
cosas.—ANEZDA.
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